

« Peinture en fête ». Neuvième édition les 14 et 15 mai à Ty-Lanvédec

13 avril 2016

La neuvième édition de « Peinture en Fête », à Ty-Lanvédec, se déroulera le week-end des 14 et 15 mai, avec, cette année, l'ajout de la sculpture. Les bénéfices de cette manifestation vont traditionnellement à une association consacrée à l'enfance. Cette année, ce seront les élèves hospitalisés au centre de rééducation de Perharidy, à Roscoff, soit parce qu'ils souffrent d'une maladie génétique (mucoviscidose, myopathie), soit parce qu'ils sont en soins après une opération (accident de la route), soit encore parce qu'ils ont des troubles alimentaires (obésité, anorexie). Vingt artistes au style différent exposeront leurs oeuvres, les deux jours. Une tombola sera mise en place. Les billets sont en vente depuis déjà quelques semaines et les lots seront offerts par les différents artistes, qui une toile, qui une sculpture.

« Plein les yeux »

« Plein les yeux » est le thème 2016. Par la suite, les artistes se rendront à Roscoff pour échanger et initier les enfants aux différentes techniques de peinture. Un espace est prévu, ce week-end de mai, pour les jeunes, avec un concours de dessins sur le thème de la mer.

Pratique

Exposition « Peinture en fête », à Ty-Lanvédec, le samedi 14, de 14 h à 18 h et le dimanche 15 mai, de 10 h à 12 h et de 14 h à 18 h. Entrée libre. Contact au 02.98.48.48.58.